

## Kapolres Hadiri Peresmian Kantor Bupati Lombok Utara

Syafruddin Adi - [LOMBOKUTARA.GO.WEB.ID](http://LOMBOKUTARA.GO.WEB.ID)

Jan 25, 2023 - 15:26



Lombok Utara, Polda NTB - Kapolres Lombok Utara AKBP I Wayan Sudarmanta, SIK., MH, hadir syukuran sekaligus Peresmian Gedung Baru Kantor Bupati Lombok Utara, Rabu, 25/01/2023

Terlihat hadir dalam kegiatan tersebut Gubernur NTB yang diwakili oleh Asisten II Bidang Perekonomian dan Pembangunan Prov NTB dr. NURHANDINI EKA DEWI, Sp.A., MPH., Bupati KLU H DJOHAN SJAMSU S.H, Wabup DANY KARTER FEBRIANTO R,ST.,M.Eng., Kapolres Lombok Utara AKBP I Wayan Sudarmanta S.I.K.,M.H, Dandim 1606 WB (arm) Arif Rahman S.Sos.,MM, Pabung letkol inf ibnu haban, Waka Polres KLU Kompol SAMNURDIN S.H, Seluruh Kapolsek Jajaran Polres Lombok Utara, Ketua DPRD KLU ARTADI S.Sos, Forkopimda Kabupaten Lombok Utara, Toga,tomas dan warga Kabupaten Lombok Utara

Dalam kegiatan tersebut diawali pembukaan dengan doa oleh Ketua MUI Kabupaten Lombok Utara TGH ABDUL KARIM ABDUL GAFUR L.C dan di lanjut

dengan penyerahan santunan secara simbolis kepada anak yatim oleh Bupati Lombok Utara dan Penandatanganan prasasti bangunan Kantor Bupati Lombok Utara, diiringi gambelan Gendang Belek.

Dimana dalam peresmian tersebut, Kapolres Lombok Utara AKBP I Wayan Sudarmanta., SIK., MH hadir dalam rangka untuk memastikan pengamanan dari anggota Polres Lombok Utara dilaksanakan sesuai dengan aturan. Selain itu juga dalam rangka meningkatkan silaturahmi dan sinergitas Polri dengan Pemerintah Daerah dan unsur Muspida, serta instansi yang lain yang ada di wilayah Kabupaten Lombok Utara.

Usai Peresmian Kapolres Lombok Utara AKBP I Wayan Sudarmanta, SIK., MH saat di jumpai media di Lokasi peresmian gedung Bupati Lombok Utara mengatakan, kehadirannya dalam rangka untuk memastikan kegiatan peresmian gedung baru Kantor Bupati KLU berjalan lancar dan tertib. Dimana sejumlah personel Polres Lombok Utara diterjunkan untuk melakukan pengamanan dalam rangka antisipasi kamtibmas lantasi dan gangguan kamtibmas.

"Kehadirannya sebagai bentuk sinergi Polri, Pemerintah Daerah, Instansi terkait dan masyarakat guna terciptanya Harkamtibmas di wilayah hukum Polres Lombok Utara. Selama kegiatan berlangsung, situasi kamtibmas tetap aman dan kondusif," tutur Orang nomor Satu di jajaran Polres Lombok Utara ini

Pada kesempatan itu, Kapolres Lombok Utara mengajak kepada semua pihak untuk bersama-sama bersinergi untuk menjaga kondusifitas wilayah. "Polri tidak akan mungkin bisa menciptakan Situasi yang kondusif tanpa ada peran serta dari masyarakat dan semua pihak," tutup Kapolres Lombok Utara.(Adb)